

PANORAMA DEPORTIVO

Guixols, 4 - Gramanet, 3

En un encuentro emocionante, el Guixols bate a uno de los líderes

Un rumor recorrió a mediados de la semana pasada los mentideros futbolísticos de la ciudad: El veterano Gim se haría cargo de la dirección y preparación del cuadro guixolense.

El sábado vino la confirmación. Los corresponsales deportivos eran invitados por teléfono a la toma de posesión del nuevo entrenador, que tendría lugar a las 15,30 del domingo, en el vestuario del equipo local.

Con toda puntualidad acudimos los plumíferos a la cita. El Presidente del club guixolense Dn. Francisco Campoy, presentó a los jugadores, el nuevo «mister», Dn. José Gimbernat Boadas, por todos bien conocido, el cual después de saludarlos uno a uno, les dirigió unas breves palabras, aconsejándoles a seguir por el camino de la disciplina, única manera de conseguir una preparación física, que conduzca a la victoria. Anunció que jugaría el mismo equipo del domingo pasado en Tarrasa. Dn. Manuel Ribot, delegado de campo y presente también en el acto, dió tres ¡Hurra! y un ¡Viva! al Guixols, que fueron contestados por todos los presentes. Pocos momentos después, el nuevo entrenador y en presencia del señor Campoy, habló con el capitán guixolense Ramió—en un aparte, como es natural—dándole las primeras consignas, que como es habitual, él ha de hacer cumplir en el terreno de juego.

Todo transcurrió bajo el signo de la seriedad, que no está nunca reñida con la camaradería.

* * *

Pasó sus apuros el Guixols para vencer a los de Santa Coloma de Gramanet. Los visitantes venían con mucha moral y sabién-

dose capaces de arrancar los dos puntos en juego. Luchar con un equipo poseedor de tales armas, no era tarea fácil para un Guixols, con moral endeble y preparación física deficiente. Fué menester suplir tales cualidades, por una gran virtud: Voluntad. Los once muchachos que vestían la camiseta del Guixols sabían que en la banda había un hombre con plena responsabilidad y con todas las atribuciones. Dos ojos estaban vigilando constantemente, y una mente empezaba a recopilar el informe que podía frustrar los deseos de jugar de uno o de varios elementos; y con ganas, desbarataron la mejor puesta a punto de sus oponentes. No podemos ni por un momento pensar, lo que hubiera ocurrido, si los guixolenses dan rienda suelta a la indolencia y permiten el paso a la desmoralización.

Los primeros minutos son de dominio forastero, pero a los 6, una jugada de Bosch da ocasión a Castro para obtener el primer tanto de la tarde, confirmándonos a todo lo largo del partido, que lo que más sobresalió del conjunto azulgrana fué precisamente sus individualidades, muy por encima de sus contrarios.

A la media hora de juego, Sala de soberbia media vuelta marcaba el segundo gol local. Tres minutos después, Casajust de frekik consigue el primero forastero.

El arbitraje del señor Puyaltó, más bien miticoloso y sin conceder la ley de la ventaja, va cediendo terreno a la protesta y a la destemplanza de los jugadores y, probablemente para cortar de cuajo la epidemia empleó el antibiótico de las expulsiones. Así, a los 36 m.



GRAN LICOR ESTOMACAL BONET

Una máquina de lavar ropa para ser buena de verdad debe lavar sin dar vueltas a la ropa, que es cuando se estropea.

LA UNICA LAVADORA ESPAÑOLA CON ESTE SISTEMA ES LA

“Edesa”

construída según modelos «General Eléctric» y con certificado de la A. E. E.

Pida detalles y una demostración al Distribuidor

JUAN PUIG

Mn. J. Verdaguer 13

San Feliu de Guixols

mandaba a la caseta al delantero centro del Gramanet, sin que el respetable se diera casi cuenta del motivo de tan radical determinación. A los 41, corrieron la misma suerte Nogués del Guixols, y Campillo del Gramanet, el director del encuentro no permitía ni un gesto descompuesto.

En el segundo período, a pesar de hallarse los de Santa Coloma en inferioridad numérica, han tratado de tú a los «ganxons» y han evidenciado que serán difíciles de vencer en todos los campos y de pronóstico grave en su terreno. Total, que habrá que contar con ellos a la hora de pronosticar un líder.

A los 7 m. de la segunda parte, Castro consigue el tercero.

Van transcurridos treinta minutos, cuando se produce un córner favorable al Gramanet. Lo saca Sánchez y Viñas que es peligroso a todo serlo, solo al otro lado cabecea el esférico fuera del

alcance de Adroher. Es el 3—2.

Cuatro minutos después, Vancells bate a Vidol y la afición guixolense respira otra vez con el 4—2; pero Sánchez a los 38 m. pone los minutos finales al rojo vivo, al dejar el marcador en un escuálido 4—3, con cuyo resultado se llega al final del encuentro, y que representa dos puntos más para el Guixols, que con ellos no pierde distancia, y deja de penetrar dentro del pozo de los puntos negativos, que tanto pánico, producen a nuestro compañero Gracer.

El arbitraje del señor Puyaltó tan solo regular, y a sus órdenes los equipos se alinearon así:

Guixols: Adroher, Padrosa-Companys-Buxó, Ramió-Bardera, Bosch-Castro-Sala Nogués-Vancells.

Gramanet: Vidal, Campillo-Barnau Torrents; Oliveras-Campos, Sánchez-Casajust - Chueco - Carmona-Viñas.

GOL.